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Procès-verbal de séance du 13 février 2014 

 
— 16 heures 30 — 

 
Comité syndical du Syndicat Mixte de Gestion du Conservatoire 

 
 
Etaient présents : 
Monsieur Félix MOROSO, Président, ayant reçu pouvoir de Sylviane Chaumont 
Monsieur Robert LAURENTI, 1er Vice-Président, représentant DLVA 
Monsieur Pierre SUZOR, 2ème Vice-Président, représentant la Communauté de Communes ABV, ayant 
reçu pouvoir de Nadine Vollaire 
Madame Françoise BERINGUIER-BOYER, Conseillère générale  
Monsieur Serge COLIN, représentant DLVA 
 
Assistaient également à la séance : 
Monsieur Eric DOUCET Directeur général du CRD 
Madame Christine JOLY, Directrice administrative du CRD 
Monsieur Benoît PAILLARD, Directeur pédagogique et artistique adjoint du CRD 
Madame Violette RENAUX, Payeuse départementale 
Monsieur François MONIN, Directeur général adjoint du Conseil général 
Monsieur Bernard SOURICE, Directeur du développement culturel de DLVA  
 
Etaient absents excusés : 
Madame Nadine VOLLAIRE, représentant la Communauté de Communes ABV 
Madame Sylviane CHAUMONT, Conseillère générale 
Monsieur René MASSETTE, Conseiller Général 
 

Ordre du jour 
 
Questions soumises à approbation : 
▪ Approbation du compte administratif 2013 
▪ Reprise du résultat de l’exercice 2013 
▪ Approbation du BP 2014 
▪ Modification du tableau des cadres d’emplois 
▪ Résorption de l’emploi précaire 
▪ Droits d’inscription pour la rentrée 2014 – 2015 
▪ Animations scolaires 
▪ Suppression d’une régie temporaire 
▪ Régime indemnitaire 
▪ Mise à disposition d’un agent du Conservatoire auprès du Conseil général 

 
Question présentée pour information : 

▪ Contrats d’assurance 
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Les membres du Comité syndical ont été convoqués à 16 heures 30. Le quorum étant atteint, la 
séance démarre à 16 heures 30.  
 

1. Approbation du compte administratif 2013 
 

Christine Joly donne lecture des principaux éléments chiffrés du compte administratif 2013 en 
section de fonctionnement et en section d’investissement. Elle indique que le compte 
administratif est en tout point identique au compte de gestion. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 
 

2. Reprise du résultat de l’exercice 2013 
 

Christine Joly donne lecture des éléments chiffrés du résultat 2013 et propose la reprise du 
résultat au BP 2014 de la façon suivante : 
 

▪ En section de fonctionnement :  251 310.90 € 
▪ En section d’investissement :    13 835.81 € 

 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Approbation du BP 2014 

 
Christine Joly donne lecture des éléments chiffrés du BP 2014 en indiquant les dépenses et 
recettes au sein de chaque section. 
Le montant de la section de fonctionnement s’élève à 2 659 945.01 €. 
Le montant de la section d’investissement s’élève à 59 756.19 € 
 
Résultats du vote : 
▪ Abstention :  2 pour les représentants de CCABV 
▪ Pour :    5 pour les représentants de DLVA et du Département 

 
 

4. Modification du tableau des cadres d’emplois 
 

Christine Joly présente les modifications du tableau des cadres d’emploi : 
 

o création d’un poste de PEA à 7 heures en discipline trombone 
o Création d’un poste d’adjoint administratif de 2ème classe à 28 heures 

 
Françoise Béringuier-Boyer fait remarquer que le corollaire à la création du poste de PEA est la 
suppression d’un poste d’AEA. 
 
Christine Joly confirme qu’il faudra supprimer le poste avec une procédure plus longue : attendre 
la période de fin de stage de l’agent, passage en CTP pour la suppression puis en Comité 
syndical. 
 

Adopté à l’unanimité 
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5. Résorption de l’emploi précaire 
 
Christine Joly présente les différentes modalités de résorption de l’emploi précaire au 
Conservatoire. Deux enseignants sont éligibles au dispositif relatif à l’accès de l’emploi titulaire. Il 
est proposé de les intégrer au grade d’AEA principal 2ème classe à compter du 1/09/2014 sous 
réserve de la réussite aux épreuves de sélection professionnelle. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 
Un enseignant est lauréat du concours de professeur. Il est proposé de l’intégrer en qualité de 
stagiaire dans le cadre d’emploi des PEA à compter du 1/09/2014 sous réserve du départ à la 
retraite à compter du 1/07/2014 du professeur titulaire du poste. 
Françoise Béringuier-Boyer fait remarquer qu’il doit y avoir une publicité de poste avant le 
recrutement. 
L’ensemble des élus souhaitent que cette question soit reportée au comité syndical de juillet, 
lorsqu’il y aura une certitude par rapport au départ à la retraite du professeur titulaire. 
 

6. Droits d’inscription pour la rentrée 2014 – 2015 
 
Christine Joly présente trois propositions d’augmentation des tarifs de 1.5 %, 2 %, 2.5 % et une 
proposition de non augmentation. 
 
Les élus décident d’une augmentation de 2.5 % des tarifs à la rentrée 2014. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 

7. Animations scolaires 
 
Christine Joly donne lecture du rapport. Elle précise que le montant de rémunération des 
animations avait été fixé à 33 € net. Il convient de fixer ce montant en brut soit 36 € pour une 
heure de présence. 
 

8. Suppression d’une régie temporaire 
 
Ce rapport est annulé. 
 
 

9. Régime indemnitaire 
 
Christine Joly présente le rapport. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 

10. Mise à disposition d’un agent du Conservatoire auprès du Conseil général 
 

La directrice donne lecture du rapport. 
Adopté à l’unanimité. 
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11. Communication sur le marché contrats d’assurance 
 
Christine Joly présente les différents éléments des contrats d’assurance. 

 
 

La séance est clôturée à 17 heures 30. 
 
 
 

 
 
Félix MOROSO, Président 
 
 

 

 
 
Robert LAURENTI, 1er  Vice-Président 
 
 

 

 
 
Pierre SUZOR, 2ème Vice-Président 
 
 

 

 
 
Françoise BERINGUIER-BOYER 
 
 

 

 
 
Serge COLIN 
 
 

 

 
 
 
 
 
 


